



Los auditores piden prioridad en la aprobación de la nueva regulación sobre sostenibilidad

Los auditores piden al Gobierno prioridad en la aprobación de la nueva regulación sobre Sostenibilidad



Día de los Auditores de Tenerife celebrado en el hotel Mencey./ CEDIDA

El presidente de la Agrupación Territorial de Tenerife del Instituto de Censores Jurados de Cuentas de España (ICJCE), José Manuel Rodríguez, explicó este viernes el papel que tendrán los auditores en la estrategia ESG de las empresas y aseguró, durante la celebración del Día de la Auditoría de Tenerife, que el sector espera que la Ley pueda estar aprobada en el primer semestre de 2024.

Esta cita anual reunió a cerca de 200 profesionales del sector de la auditoría, además de empresarios y universitarios, acompañados por el vicepresidente del Gobierno de Canarias, Manuel Domínguez; el presidente del Instituto de Contabilidad y Auditoría de Cuentas (ICAC), Santiago Durán; el presidente del ICJCE, Ferrán Rodríguez; y el decano del Ilustre Colegio Oficial de Economistas de Santa Cruz de Tenerife, José Luis Casajuana.

Aprobado en auditorías

José Manuel Rodríguez comentó los datos extraídos del Informe sobre auditoría del Sector Público en España, publicado por ICJCE, y dirigido por José Manuel Vela Bargues y José Luis Zafra Gómez, profesores de la Universidad Politécnica de Valencia y la Universidad de Granada, respectivamente, que valora con un bien (6,5) a Canarias por su grado de implantación de la auditoría y su control externo.

“Canarias aparece en la parte media-baja, lo que significa que todavía hay un amplio margen de mejora en el control del gasto público y en la colaboración entre los organismos de control y los auditores privados. Sin duda, habría que empezar por hacer obligatorio por ley que los grandes municipios canarios sean auditados”, destacó José Manuel Rodríguez.

José Manuel Rodríguez afirmó durante su intervención que, a pesar de que los auditores han vivido un verdadero terremoto en los últimos años a consecuencia de la situación sanitaria, marcada por el COVID, y por las enormes tensiones geopolíticas que han generado grandes movimientos en los mercados, procesos inflacionistas agudos y constantes novedades regulatorias, “nuestro sector no solo ha aguantado muy bien, si no que ha crecido y se ha mostrado más necesario que nunca”.

“El número de informes de auditoría creció un 16% el año pasado en Canarias, más de 13 puntos por encima del crecimiento medio del Instituto a nivel de España, y hubo un crecimiento del 55% en el número de informes de otras actividades”, destacó José Manuel Rodríguez.

https://www.atlanticohoy.com/economia/auditores-piden-prioridad-en-aprobacion-nueva-regulacion-sobre-sostenibilidad_1523659_102.html